

Les différents membres de la Commission des jeunes (jusqu'à 15 membres), issus de toutes les régions du Canton et de différents horizons sociaux ont à cœur d'appliquer au mieux les critères d'octroi d'aide et de vous soutenir dans vos projets, qu'ils soient musicaux, culturels, festifs ou humanitaires. Cette Commission traite environ une centaine de projets par année.

<b>Haut-Valais</b>	<b>Valais central</b>	<b>Bas-Valais</b>
STUDER Dina	BIANCHI Killian	ANTILLE Apolline
ZUFFEREY Ariane	CARVALHO Coralie	DUSSEZ Romane
	DELEZE Robin	PEREIRA Aline
	FRILY Steve	SALLIN Céline
	VIANIN Maëlle	